

## **PRESSEMITTEILUNG** **für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm**

05. Dezember 2024

**Von:**

Josefs-Gesellschaft gAG  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen  
Custodisstraße 19 - 21  
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: [k.erdem@josefs-gesellschaft.de](mailto:k.erdem@josefs-gesellschaft.de)

(2.384 Zeichen inkl. Leerzeichen)



### **St. Joseph-Krankenhaus Prüm: 40 Jahre am Kalvarienberg**

Herzliche Einladung zur Jubiläumsfeier am  
14. Dezember 2024 von 10 bis 17 Uhr

**Prüm** – Das St. Joseph-Krankenhaus in Prüm feiert sein 40-jähriges Bestehen am traditionsreichen Standort auf dem Kalvarienberg. Unter dem Motto „40 Jahre St. Juppess auf dem Kalvarienberg“ lädt das Krankenhaus am 14. Dezember 2024 die Öffentlichkeit zu einem vorweihnachtlichen Festtag ein, der Geschichte und Gemeinschaft verbindet.

Die Feierlichkeiten beginnen um 10 Uhr und versprechen ein abwechslungsreiches Programm für Jung und Alt. Highlights des Tages sind eine heilige Messe um 16 Uhr in der Kapelle des Krankenhauses sowie musikalische Beiträge der Musikschule Kalimba und des Musikvereins Prüm. Darüber hinaus erwartet die Gäste eine Bilderausstellung, die die Entwicklung des Krankenhauses von den Anfängen bis heute dokumentiert, sowie ein Adventsbasar mit handgefertigten Produkten. Kulinarisch wird ebenfalls viel geboten: Eintopf, Waffeln, Kuchen sowie warme Getränke wie Glühwein, Punsch und Kakao stehen bereit. Alle Einnahmen kommen dem Förderverein des Krankenhauses zugute, der wichtige Projekte unterstützt und maßgeblich zur Patientenversorgung beiträgt.

„Das St. Joseph-Krankenhaus hat sich über die Jahrzehnte zu einer zentralen medizinischen Institution in der Region entwickelt. Mit diesem Fest wollen wir nicht nur unser Jubiläum feiern, sondern auch Danke sagen – unseren Mitarbeitenden, den Patientinnen und Patienten sowie der gesamten Gemeinschaft, die uns über die Jahre begleitet hat“, so Michael Wilke, Geschäftsführer des Krankenhauses.

Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, dieses besondere Jubiläum mitzufeiern und gleichzeitig einen guten Zweck zu unterstützen.

Das St. Joseph-Krankenhaus wurde 1869 am Kloster St. Joseph in Betrieb genommen, von einem Kuratorium verwaltet und von den Franziskanerinnen geleitet. 1944 wurde das Gebäude vollständig zerstört, woraufhin ein Notkrankenhaus in der Tiergartenstraße errichtet wurde. Vier Jahre später fiel auch dieses einer Explosion des Sprengstofflagers auf dem Kalvarienberg zum Opfer. 1950 entstand ein Neubau des Krankenhauses. Ab 1978 begannen die ersten Planungen für den Umzug auf den Kalvarienberg. Im November 1984 fand schließlich die feierliche Einweihung des St. Joseph-Krankenhauses am heutigen Standort statt.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

*Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.*